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Manfredonia Vetro riparte dai turchiManfredonia Vetro riparte dai turchi
Michele Emiliano: «Si volta pagina, l’applauso degli operai non lo dimenticherò»

IL FATTO IERI LʼINCONTRO CON LA SISECAM CHE RIAPRE LO STABILIMENTO FALLITO CON LA SANGALLI

Manfredonia Vetro riparte coi turchi di Sisecam. Ieri pomeriggio l’incontro all’interno del-lo stabilimento di Macchia di Monte Sant’Angelo, zona industriale di Manfredo-nia, alla presenza di Ahmet Kirman, vice presidente del Gruppo Sisecam e direttore generale e, soprattutto, alla presenza dei dipendenti che a breve torneranno a lavo-rare. Presenti anche i vertici di Conϐindustria provinciale, dal presidente Gianni Rotice al direttore Enrico Barbone, ad Eliseo Zanasi. Ha voluto esserci anche il governatore della Regione Puglia Miche-le Emiliano per riaccendere i motori dello stabilimento fallito con la Sangalli, rileva-to dal nuovo gruppo impren-ditoriale che, insieme alla produzione, ha salvato anche 180 dipendenti della fabbri-ca. «“Sono nello stabilimento della ex Manfredonia Vetro, che da oggi volta pagina e si avvia verso un nuovo corso. Sto incontrando i vertici del-la Sisecam, il nuovo gruppo proprietario e soprattutto sto incontrando i dipendenti che a breve torneranno a la-vorare. Grazie a tutti per non avere mai mollato. Noi non ci siamo fatti indietro di un mil-limetro, esattamente come in tutte le vertenze lavorative che seguiamo dall’inizio alla ϐine.  Sono qui per controlla-re che tutto vada bene. Non sono scettico, ma siccome di vertenze aperte ne abbiamo ancora, so che c’è sempre di combattere. Qui abbiamo combattuto e siamo arrivati a buon punto, adesso si passa alla successiva vertenza. Le aziende sono come le perso-ne, devono impostare la loro vita e sopravvivere. La Regio-ne deve far crescere queste aziende come si fa crescere una foresta o un campo di grano. Quindi io non vengo qui a fare festa, vengo qui a lavorare. Fermo restando che l’applauso degli operai non me lo dimenticherò mai”, ha detto Michele Emiliano da Manfredonia dove questo pomeriggio ha partecipato all’incontro con la Sisecam, il nuovo gruppo proprieta-rio della ex Manfredonia Ve-tro, stabilimento che da oggi volta pagina, avviandosi ver-so un nuovo corso», ha det-to Emiliano accompagnato all’avvenimento dell’assesso-re regionale al bilancio Raf-faele Piemontese che “gio-cava” in casa, come pure il vice presidente del Consiglio regionale Giandiego Gatta, di Manfredonia.
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Kirman: “Vogliamo iniziare
l’attività a metà 2019”
I 10 operai del Satinato:
“Solo noi rimasti fuori”

LUCIA PIEMONTESE

La nuova vita dell’ex
Manfredonia Vetro ha
avuto inizio ufficial-

mente ieri. Il colosso turco
Sisecam si è presentato
aprendo le porte dell’enor-
me sito dell’area ex Eni-
chem di Monte Sant’Angelo,
che tornerà a produrre ve-
tro. 
“La nostra speranza è poter
iniziare l’attività a metà
2019”, ha spiegato il vice-
presidente del cda e diretto-
re generale del Gruppo
Şişecam, il professor Ah-
met Kırman. “Abbiamo già
ordini da parte di vari clienti,
dobbiamo produrre. Preve-

diamo di arrivare ad oltre
200 dipendenti quando tutto
sarà pronto. Perché abbia-
mo scelto questo sito? Per-
ché qui possiamo muoverci
velocemente, l’impianto è
già pronto e possiamo ini-
ziare presto. Vogliamo pro-
cedere in maniera molto ve-
loce, per far uscire alcuni
prodotti a metà del prossimo
anno”. 
Ma restano senza un lavoro
i dieci ex dipendenti della
Sangalli Satinato. “Man ma-
no che le attività andranno a
regime faremo altre assun-
zioni”, ha promesso Kirman.
“Non abbiamo mai chiuso
uno stabilimento delle no-
stre imprese”, è stato sotto-
lineato dal palco durante la
presentazione, in risposta ai
tanti dubbi che per mesi
hanno angosciato gli ex la-
voratori della Manfredonia
Vetro. “Il forno float sarà ri-
costruito con un disegno mi-
gliorato. La linea del Satina-
to sarà oggetto di ulteriori
valutazioni”. Dunque non è
detta la parola fine alla linea
produttiva cui finora Sise-
cam si è detta non interes-
sata. “Guardiamo avanti, in-
sieme avremo successo”,
l’appello finale ai festosi
operai. 
“Il piano industriale prevede
di far ripartire float e lamina-

to nel più breve tempo pos-
sibile”, ha fatto eco Nicola
D’Errico, direttore commer-
ciale, già presente ai tempi
dei Sangalli e materialmen-
te colui che ha curato l’ope-
razione di arrivo nel Golfo
dei turchi. 
I lavoratori hanno salutato
con un caloroso applauso

l’arrivo del presidente della
Regione Puglia Michele
Emiliano, che però ha mo-
strato cautela parlando con
la stampa: “Non sono qui per
festeggiare. Non è una fe-
sta. Sono venuto ad ascol-
tare”. “Lo stabilimento della
ex Manfredonia Vetro volta
pagina e si avvia verso un

nuovo corso”, ha poi com-
mentato Emiliano. “Ho in-
contrato i vertici della Sise-
cam, il nuovo gruppo pro-
prietario, e soprattutto i di-
pendenti che a breve torne-
ranno a lavorare. Grazie a
tutti per non avere mai mol-
lato. Noi non ci siamo fatti in-
dietro di un millimetro, esat-

buon punto, adesso si pas-
sa alla successiva vertenza.
Le aziende sono come le
persone, devono impostare
la loro vita e sopravvivere.
La Regione deve far cresce-
re queste aziende come si fa
crescere una foresta o un
campo di grano. Quindi io
non vengo qui a fare festa,

E’ di nuovo tempo di buste paga per 157 dipendenti 
“Ne prevediamo oltre 200 quando tutto sarà pronto”

tamente come in tutte le ver-
tenze lavorative che seguia-
mo dall’inizio alla fine.  Sono
qui per controllare che tutto
vada bene. Non sono scetti-
co, ma siccome di vertenze
aperte ne abbiamo ancora,
so che c’è sempre di com-
battere. Qui abbiamo com-
battuto e siamo arrivati a

“Man mano che
le attività andranno

a regime
faremo

altre assunzioni”

sce, sia con i suoi investi-
menti”, ha spiegato Kirman. 
“Il nostro Gruppo, che si tro-
va nella posizione di maggior
investitore turco in Italia, con
questa acquisizione è diven-
tato uno dei due più grandi
produttori di flatglass in Italia,
e ha rafforzato la sua posizio-
ne di leader in Europa”. Il
Gruppo Şişecam ha deciso di

in Italia e con questa acquisi-
zione è diventato uno dei due
più grandi produttori di flat-
glass in Italia”. 
La struttura aziendale del
Gruppo, che si basa su
un’esperienza di 83 anni,
porta avanti le relazioni in un
contesto di solidarietà e re-
sponsabilità con tutte le parti
interessate, tra cui i dipen-

occupare tutti  gli attuali 157
dipendenti che lavorano nel-
l’impianto Sangalli Vetro
Manfredonia, alle stesse
condizioni lavorative. Lo
stesso Gruppo nel 2016 ave-
va già acquistato l’impianto
Sangalli Porto Nogaro nel
nord Italia, sempre del Grup-
po Sangalli. Attualmente è  il
più grande investitore turco

denti, i sindacati, i fornitori e
le comunità locali, nel quadro
della comprensione e del ri-
spetto verso le leggi e le re-
gole etiche che mette la per-
sona in primo piano.  
“Vogliamo pertanto cogliere
l’occasione per ringraziare i
nostri dipendenti, le autorità
pubbliche e le amministra-
zioni locali che hanno contri-
buito a questo processo. Il
nostro obiettivo è che il nuo-
vo stabilimento Sangalli Ve-
tro Manfredonia in Italia, sia
per la sua posizione geogra-
fica che per la sua capacità
produtt iva annuale di
190.000 tonnellate, garanti-
sca anche un vantaggio stra-
tegico per le  nostre attività
nel flatglass sia in Europa che
al di fuori,  raddoppiando  la
capacità produttiva in Italia, e
consolidando  la nostra lea-
dership in Europa nel settore
del flatglass”. 

Il Gruppo Şişecam è un pla-
yer globale nel settore del
vetro. TrakyaCamSanayii

A.Ş., la società del Gruppo
Şişecam che opera nel cam-
po del flatglass, ha effettuato
un investimento acquisendo
il secondo stabilimento in Ita-
lia, per un corrispettivo di

15,7 milioni di euro e ha così
raddoppiato la capacità pro-
duttiva nel paese. 
“Il Gruppo Şişecam, attivo in
13 Paesi, continua a cresce-
re aggiungendo valore a tutti
i paesi in cui opera, sia con
l’occupazione che garanti-

“Non abbiamo mai
chiuso uno

stabilimento
delle nostre
imprese”

FOCUS 

Ex Manfredonia Vetro 
La ripartenza
Sul sito di Monte Sant’Angelo sventola ora la mezzoluna turca
Ieri la presentazione dei nuovi proprietari, il colosso Sisecam 
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vengo qui a lavorare. Fermo
restando che l’applauso de-
gli operai non me lo dimenti-
cherò mai”. 
Tra i presenti i sindaci di
Manfredonia e Monte, An-
gelo Riccardi e Pierpaolo
d’Arienzo, il presidente di
Confindustria Gianni Roti-
ce, i parlamentari Michele
Bordo, Francesca Troia-
no, Giorgio Lovecchio e
Marialuisa Faro, l’assesso-
re regionale al bilancio Raf-
faele Piemontese, il capo-
gruppo Pd alla Regione
Paolo Campo, il vicepresi-
dente del consiglio regiona-
le Giandiego Gatta, il presi-
dente della Fondazione
Mezzogiorno Sud Orientale
Eliseo Zanasi. 
Sono 157 le persone assun-
te da Sisecam, i dieci ex la-
voratori della Sangalli Vetro
Satinato sono invece rimasti
senza un lavoro. “Siamo ri-
masti esclusi solo noi, siamo
appena una decina”, hanno
spiegato ieri a l’Attacco Mi-
chele Totaro, Libero Nota-
rangelo e Antonio Ciliber-
ti. “Siamo stati i più penaliz-
zati da questa storia, per 20
mesi privi del minimo soste-
gno economico. Finora non
c’è stata alcuna risposta sul
nostro destino. La nostra im-
presa aveva meno di 15 di-
pendenti, da settembre non
percepiamo ammortizzatori
sociali e anche per l’intero
2015 siamo stati senza am-
mortizzatori e retribuzione.
Ci ritroviamo oggi davanti a
157 assunzioni e solo noi in
mezzo alla strada. Perché
l’impresa non fa un altro, pic-
colo sforzo?”. 
Si tratta di uomini tra i 30 e i
40 anni di Manfredonia e

Monte Sant’Angelo, tutti con
famiglie a carico. “Ci rivol-
giamo alla proprietà e anche
alla politica, sarebbe uno
scempio lasciarci senza un
lavoro. Abbiamo sofferto co-
me e più degli altri, abbiamo
la stessa professionalità e
abbiamo lavorato anche in
altri reparti. Non chiediamo
che riparta necessariamen-
te la lavorazione del satina-
to, possiamo anche fare al-
tro”. 
“La legge non ha tutelato
questi colleghi perché San-
galli aveva tre imprese qui e
non esisteva alcuna tutela
per l’impresa al di sotto dei
15 dipendenti”, ha puntua-
lizzato a l’Attacco l’ex rsu e
consigliere comunale di
Monte Sant’Angelo Vittorio
de Padova. “Chiederemo la
ripartenza del Satinato, che
rappresenta un’opportunità
produttiva, o se non sarà
possibile il reintegro dei 10
colleghi in altri reparti. Lo
evidenzieremo nei prossimi
tavoli regionali e ministeria-
li”. Cosa avverrà nei tavoli?
“Al Ministero Sisecam sotto-
scriverà il proprio impegno,
mentre a Bari si discuterà il
contratto di programma per
il rifacimento del forno, che
la Regione è pronta a cofi-
nanziare fino a 10 milioni di
euro. Gli animi dei lavorato-
ri sono abbastanza sereni e
fiduciosi adesso, il 10 luglio
percepiranno il primo sti-
pendio. Sisecam sta mo-
strando di avere le idee piut-
tosto chiare sul riavvio del
sito produttivo. Serviranno
tra i 12 e i 18 mesi per rifare
il forno, ma non frattempo
potranno essere avviate al-
tre attività”. 
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Ex Manfredonia Vetro, Emiliano: Non sono qui a fare festa. Commovente 
l'applauso 
MONTE S.ANGELO,  
05/07/2018 19:57:57 di Redazione 

“Sono nello stabilimento della ex Manfredonia Vetro, che da oggi volta pagina e si avvia verso un nuovo 
corso. Sto incontrando i vertici della Sisecam, il nuovo gruppo proprietario e soprattutto sto incontrando i 
dipendenti che a breve torneranno a lavorare. Grazie a tutti per non avere mai mollato. Noi non ci siamo fatti 
indietro di un millimetro, esattamente come in tutte le vertenze lavorative che seguiamo dall'inizio alla fine.  
Sono qui per controllare che tutto vada bene. Non sono scettico, ma siccome di vertenze aperte ne abbiamo 
ancora, so che c’è sempre di combattere. Qui abbiamo combattuto e siamo arrivati a buon punto, adesso si 
passa alla successiva vertenza. Le aziende sono come le persone, devono impostare la loro vita e 
sopravvivere. La Regione deve far crescere queste aziende come si fa crescere una foresta o un campo di 
grano. Quindi io non vengo qui a fare festa, vengo qui a lavorare. Fermo restando che l’applauso degli 
operai non me lo dimenticherò mai”. 

Lo ha detto il Presidente della Regione Puglia Michele Emiliano da Manfredonia dove questo pomeriggio ha 
partecipato all’incontro con la Sisecam, il nuovo gruppo proprietario della ex Manfredonia Vetro, stabilimento 
che da oggi volta pagina, avviandosi verso un nuovo corso. 

L’incontro si è svolto in un clima di grande emozione all’interno dello stabilimento di Macchia di Monte 
Sant’Angelo, zona industriale di Manfredonia, alla presenza di Ahmet Kirman, vice presidente del Gruppo 
Sisecam e direttore generale e, soprattutto, alla presenza dei 180 dipendenti della fabbrica, che a breve 
torneranno a lavorare. 



ECONOMIA       TELERADIOERRE 

• 
Ex Manfredonia Vetro, da oggi è Sisecam "Arriveremo a 200 dipendenti" 
MONTE S.ANGELO,  
05/07/2018 22:16:59 di Redazione 

"Abbiamo puntato sulla ex Manfredonia Vetro perchè qui più che altrove ci sono tutte le condizioni per poter 
investire e costruire un colosso del vetro. vogliamo procedere in maniera molto veloce, pertanto a metà del 
prossimo anno contiamo di fare uscire già i primi prodotti. Si inizia con 159 dipendenti, ma presto, attivando 
tutte le linee, arriveremo ad oltre 200 lavoratori, e chi oggi è rimasto fuori, stia tranquillo, tornerà presto nei 
ranghi" Così .Ahmet Kirman, vice presidente del Gruppo Sisecam e direttore generale. della multinazionale 
turca che oggi pomeriggio ha di fatto riaperto lo stabilimento di Macchia. il piano industriale prevede di far 
ripartire prima possibile gli impianti di vetro float e vetro satinato. E se il presidente della Puglia, Michele 
Emiliano, come riferiamo a parte,  aspetta a festeggiare, per i lavoratori è la fine di un incubo. " E' la fine di 
un lungo periodo di lotta, di difesa del territorio e della nostra dignità. Ma attenzione - afferma Massimo 
Ciuffreda - la vertenza non è ancora chiusa perchè Sisecam deve mettere al sicuro i colleghi del satinato". 
Già, i lavoratori del satinato che per effetto di alcuni articoli di legge sono rimasti fuori. "Oggi è un giorno di 
festa per gli altri, non certo per noi che siamo stati penalizzati. Ma ci crediamo". Sulla fabbrica da oggi 
sventolano le bandiere di Turchia, Italia e Unione Europea, sono sparite tutte le scritte Sangalli, sostituite 
con il marchio Sisecam. Inizia un nuovo percorso. 
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Parco, è di nuovo toto-presidente
Dopo quella di Maggiano fatta dalla regione rispunta il nome di Vigilante

FRANCESCO TROTTA

l MONTE S.ANGELO. «Per la presidenza del
Parco del Gargano auspico un nominativo che
sia espressione del territorio. No a nomi calati da
chissà dove». Michele Merla, sindaco di San
Marco in Lamis e neo membro del consiglio
direttivo (si riunisce oggi, ore 16 per licenziare
tre accapi, tra i quali l’approvazione del conto
consuntivo 2017, mentre alle ore 15.30 si riunisce
la comunità del Parco) dell’ente, lancia un “av -
viso (chiaro) ai naviganti” chiamati a decidere
in proposito (ovvero ministero dell’Ambiente e
Regione Puglia).

Come è noto, la presidenza dell’ente dopo la
definitiva uscita di scena (28 aprile 2017) dell’av -
vocato sipontino Stefano Sabino Pecorella (sette
anni è durato la sua lunga permanenza alla
guida dell’area protetta) è ancora vacante (sono
passati ben 14 mesi). Attualmente le redini
dell’ente sono nelle mani del vice presidente
Claudio Costanzucci (sindaco di Cagnano Va-
rano) e dell’assessore Pasquale Coccia (Monte
Sant’Angelo). I due rappresentano l’esecutivo
del Parco, mentre il direttivo con l’ingresso re-
cente di Merla e Luigi Di Fiore (sindaco di Ri-
gnano Garganico) ha riempito le caselle vuote.

Da ricordare inoltre che tra le figure apicali
vacanti al Parco c’è anche quella del direttore.
Figura che dovrebbe però essere riempita a bre-
ve poiché è stato varato il bando (il termine scade
il 12 luglio 2018 alle ore 12,00). Tra tutte le istanze
pervenute sarà individuata, da parte del con-
siglio direttivo dell’ente, una rosa di tre no-
minativi che sarà sottoposta all’esercizio mi-
nisteriale del potere di nomina. Ma è sulla pre-
sidenza del Parco che si concentrano le atten-
zioni maggiori dei diciotto Comuni dell’area
protetta che formano la Comunità del Parco, i
cui sindaci nel febbraio del 2017 all’allora mi-
nistro dell’Ambiente Gianluca Galletti ed al pre-
sidente della Regione Puglia Michele Emiliano
indicarono una terna di nomi, presenti ben due
peschiciani, vale a dire l’avvocato Gianni Mag-
giano ed il coordinatore regionale No Triv Raf-
faele Vigilante.

Su Maggiano, come è ben noto, a dicembre
scorso si registrò anche il gradimento del pre-
sidente della Regione Puglia Michele Emiliano
che lo indicò a Galletti. Successivamente però il
commercialista di Bologna spiegò – a febbraio a
Foggia, in occasione di una visita elettorale - che
la incombenza della nomina del presidente del
Parco del Gargano sarebbe toccata al nuovo
governo, a causa delle relative commissioni or-
mai decadute.

Oggi con il nuovo governo giallo-verde in ca-
rica (nel frattempo sono state varate le apposite
commissioni Ambiente di Camera – presidente
Alessandro Benvenuto (Lega) - e Senato - pre-
sidente la grillina Wilma Moronese), ma so-
prattutto con il nuovo ministro grillino dell’Am -
biente Sergio Costa, generale di brigata dei ca-
rabinieri forestali in sella, la domanda sorge
spontanea: che ne sarà di quella indicazione di
Emiliano?Le ultime indiscrezioni parlano di
Francesco Tarantini (Legambiente) in pole po-
sition al Raffaele Vigilante (No Triv). Novità di
rilievo sono attese nelle prossime settimane.

MONTE SANT’ANGELO OGGI INTANTO TORNA A RIUNIRSI LA COMUNITÀ DELL’ENTE, CHIAMATA AD ESAMINARE ALCUNI ARGOMENTI DI NATURA AMMINISTRATIVA

MONTE S.ANGELO La sede del Parco

M8USX0zoWW+KMhVIeCAeGfJjnaPwByE+K0ax8oFj+SE=
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Turismo, più qualità nei servizi
Pattuglie di Polizia locale contro l’abusivismo commerciale e l’abbandono di rifiuti

MANFREDONIA IL TERMINAL DEL GOLFO RIENTRA TRA GLI SCALI PER NAVI DI LUSSO, IL LAVORO DELL’AUTORITÀ PORTUALE DEL BASSO ADRIATICO

VIESTE NEL FRATTEMPO IL MESE DI GIUGNO SI È CONCLUSO CON IL PIENONE, IN AUMENTO I TURISTI PROVENIENTI DALL’ESTERO E IN PARTICOLARE DA REGNO UNITO E NORD EUROPA

GIANNI SOLLITTO

l VIESTE. A bordo di
“quad-bike” per pattugliare
le lunghe e rinomate spiagge
di Vieste. E’ la novità di
quest’anno per la polizia lo-
cale viestana, impegnata, già
da diversi giorni con il ser-
vizio “Spiagge – Beach Pa-
trol”, a tenere sotto controllo
l’enorme flusso di vacanzieri
ospiti della città e a cui oc-
corre offrire la massima as-
sistenza.

La decisione di dotare la
polizia locale di due “quad-bi -
ke” è stata fortemente sol-
lecitata dal comandante vi-
cario della polizia locale, Gae-
tano Dimauro, il quale, in
sintonia con l’amministrazio -
ne comunale, ha reperito i
fondi, per tale acquisto, in
tempo per la stagione estiva.

<Se siamo abituati a ve-
dere soltanto in televisione
veicoli del genere in dota-
zione alla polizia di Miami –
commenta, con una certa sod-
disfazione, il comandante Di-
mauro - ora ci abitueremo a
vederli sempre più frequen-
temente sulle nostre spiagge
per contribuire, insieme con
il personale addetto al sal-
vataggio di tutti gli stabi-
limenti balneari, a rendere la
permanenza in spiaggia de-
cisamente più sicura e tran-
quilla per tutti, vacanzieri e
residenti>.

A bordo dei due mezzi mo-
torizzati, gli agenti di polizia
locale riescono a tenere me-
glio sotto controllo le lunghe
spiagge di Vieste, intervenen-
do in tempo reale in caso di
necessità.

L’attività dei vigili in
spiaggia, è tesa anche a com-
battere l’abusivismo com-
merciale attuato sia da extra-
comunitari sia da connazio-
nali non in regola con le leggi,
spesso rivenditori di merce
rubata o contraffatta.

Nei primi giorni d’attività
delle nuove pattuglie, infatti,
sono stati controllati diversi
ambulanti intenti a vendere
chincaglieria in spiaggia, per
cui la merce è stata posta
sotto sequestro. Con essa an-
che un autocarro del tipo Fiat
Scudo, con tutto il contenuto
di mercanzia illegale, di pro-
prietà di un “commerciante”
il quale effettuava la vendita
in una zona assolutamente
vietata violando le disposi-
zioni di legge.

Ma il nuovo servizio, af-
fidato agli agenti dell’unità
operativa, si basa soprattutto
su una importantissima at-
tività di prevenzione ed in-
formazione. Come, ad esem-
pio, l’istruire i proprietari di
cani (Vieste è città “animal

friendly”) sulle modalità di
condotta dei propri amici a
quattro zampe in spiaggia e
su quello che non è consen-
tito fare.

Altro aspetto importante,
consiste nell’avvisare ospiti e
residenti sui comportamenti
che si devono tenere sulle
spiagge e sulle corrette mo-
dalità di smaltimento dei ri-
fiuti, con i divieti imposti
dalla normativa in vigore.

La polizia locale intende
utilizzare questi veicoli an-
che per prevenire e repri-
mere l’abbandono di rifiuti in
punti sensibili, soprattutto in
periferia, in stretta collabo-
razione con il settore am-
biente comunale.

Va detto, intanto, che il
mese di giugno appena con-
cluso, nonostante i tempo
non sempre favorevole, ha

Arrivano i crocieristi, era ora
Undici attracchi quest’anno, dodici nel 2019: una grande occasione

fatto registrare tantissime
presenze, soprattutto stranie-
re, con decine di gruppi pro-
venienti in particolare dal
Regno Unito, Germania, Au-
stria, Svizzera, Belgio. Oltre,
naturalmente agli italiani,
sia in gruppo sia in modo
individuale.

Segni molto positivi per la
stagione che sta per entrare
nel pieno nel mese di luglio e
del periodo del solleone.

Va ricordato che Vieste,
con quasi due milioni di pre-
senze nel 2017, è la località
più visitata della Puglia e
distanzia di 900 mila presenze
la località più visitata del
Salento, che è Ugento. Dati
che dovrebbero far riflettere
sull’importanza del turismo
per l’economia della provin-
cia di Foggia e della Puglia
più in generale.

VIESTE
Nel 2017 la
cittadina
garganica ha
registrato il
primato di
presenze
turistiche in
Puglia con quasi
due milioni di
visitatori, 900
mila in più della
località più
visitata del
Salento che è
Ugento

.

VIESTE Le
pattuglie della
polizia
municipale a
bordo dei
“quad-bike”

.

l MANFREDONIA. Come prean-
nunciato dall’Autorità portuale del
basso Adriatico, Manfredonia è
rientrata nel circuito delle navi da
crociera di lusso.

Dodici e ventitre: sono il numero
di attracchi previsti per il 2018 ed il
2019 nel porto di Manfredonia. Un
numero consistente legato soprat-
tutto al fatto che il porto sipontino,
oltre che per Manfredonia con il
castello ed il parco archeologico di
Siponto, è destinazione naturale
per le due località gettonate in
particolare dai crocieristi, San Gio-
vanni Rotondo (santuario di San
Pio) e Monte Sant’Angelo (città
Unesco) come rilevato alla “Gaz -
zetta” dal presidente dell’Autorità
portuale del basso Adriatico, Pa-
troni Griffi, al momento dell’il -
lustrazione del piano di rilancio del
turismo crocieristico nel porto si-
pontino.

Le complessive trentacinque da-
te per questo "biennio sperimen-
tale" sono state comunicate dal-
l'Agenzia Mario De Girolamo nel
corso di un incontro presso l'A-
genzia del Turismo di Manfredo-
nia, con il quale sono state poste le
basi per il coordinamento dell'ac-
coglienza dei croceristi in colla-
borazione con l'Autorità Portuale.

Al tavolo tecnico hanno preso
parte i rappresentanti dell'Agenzia
De Girolamo, l'amministratore
unico dell'Agenzia del Turismo Sa-

verio Mazzone e l'Assessore co-
munale alle Attività Produttive Do-
rella Zammarano.

La prima nave, la "Panorama II"
(che ritornerà il prossimo 21 set-
tembre), è arrivata lo scorso 28
giugno ed rimasta attraccata al
Molo di Ponente per circa sette ore.
A bordo una cinquantina di sta-
tunitensi che hanno fatto tappa nel
Golfo nel corso di un tour del-
l'Adriatico che tocca le località
costiere (italiane e straniere) più

prestigiose.
Dunque, Manfredonia si attesta

in una èlite di scali portuali che
schiude, in una brevissima pro-
spettiva, l'opportunità di impor-
tanti ricadute - dirette e d'indotto -
economiche ed occupazionali.

Oltre alla "Panorama II" nel 2018
faranno scalo l'Arethusa (27 luglio,
6 agosto, 7 settembre, 17 settembre)
e l'Artemis (2 agosto, 12 agosto, 13
settembre,23 settembre, 25 ottobre,
4 novembre).

Anch'esse sono due navi da cro-
ciera frequentate da americani e
sosteranno in media dalle ore 7 alle
23.30 per giornata.

Le due navi hanno già program-
mato un numero ancor maggiore di
attracchi nel periodo aprile-no-
vembre 2019: Arthemis (8 aprile,10
maggio, 20 maggio, 21 giugno, 1
luglio, 1 agosto, 12 agosto, 13 set-
tembre, 23 settembre, 25 ottobre, 4
novembre), Arethusa (12 aprile, 22
aprile, 24 maggio, 3 giugno, 5 luglio,
15 luglio, 16 agosto, 26 agosto, 27
settembre, 7 ottobre, 19 ottobre, 29
ottobre).

Nel corso dell'incontro tecnico -
durante il quale l'Agenzia De Gi-
rolamo ha annunciato la chance
concreta per Manfredonia di en-
trare a regime nel circuito in-
ternazionale del traffico croceri-
stico con il possibile arrivo in loco
di altri armatori per visionare il
porto e la città - oltre ad aver messo
a punto il servizio di accoglienza ed
informazione per i passeggeri, si è
sottolineata la necessità di colla-
borazione attiva delle attività com-
merciali affinché siano predisposte
ad andare anche oltre i canonici
orari di apertura e pausa pranzo
per agevolare la lieta permanenza
dei graditi ospiti.

Insomma, si tratta di una grande
opportunità per sviluppare il tu-
rismo ed intercettare quello cro-
cieristico tutto da sviluppare.

San Giovanni Rotondo
Domani importante seminario dell’Ail.

Seminario pazienti AIL sul Mieloma
Multiplo promosso dall’Associazione Italia-
na contro le Leucemie, i Linfomi e il Mielo-
ma. All’incontro, che si terrà sabato 7 luglio
a San Giovanni Rotondo, a partire dalle ore
9.15, presso la “Casa Sollievo della Soffe-
renza” parteciperanno Nicola Cascavilla, Di-
rettore Unità Operativa di Ematologia della
Casa Sollievo della Sofferenza di San Gio-
vanni Rotondo; Giorgina Specchia Direttri-
ce Unità Operativa di Ematologia con Tra-
pianto Università degli Studi di Bari; Silvana
Capalbo, Direttrice della struttura comples-
sa di Ematologia, Ospedali Riuniti AOU Fog-

gia; Patrizio Mazza, Direttore S.C. di Emato-
logia Ospedale S.G Moscati e altri specialisti
provenienti dai più importanti Centri di
Ematologia pugliesi. Chiarezza nel rapporto
medico – paziente e consapevolezza nella
scelta delle opzioni terapeutiche sono gli
obiettivi dei seminari AIL Pazienti, promossi
da diversi anni dall’Associazione. Il semina-
rio vuole infatti trasmettere, con un linguag-
gio comprensibile a tutti, le informazioni più
aggiornate sulle patologie e nello stesso
tempo è un'occasione unica di incontro di-
retto con gli specialisti del settore e di scam-
bio di esperienze fra pazienti e familiari.

Una delle navi attraccate a Manfredonia
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